
 

 

 
 Câmara Municipal de Santa Bárbara d’Oeste “Palácio 15 de Junho”  Gabinete do vereador CARLOS FONTES   REQUERIMENTO  Nº 182/12 De Informações   “Com relação ao encaminhamento dos pacientes da rede pública de saúde aos médicos especialistas”   Considerando-se que, este vereador recebeu uma carta anônima com o seguinte teor: “Sr. Vereador Carlos Fontes  A população esta indignada com o que esta ocorrendo nos prontos socorros. Os médicos dos prontos socorros não pode mais encaminhar nenhum paciente para consulta com as especialidades nem pedidos exames como; endoscopia, ultra-som, Doppler...  Gostaria que o senhor questionasse, pois a população esta descontente, vão procurar os postos para agendamento e demora até três meses isso para conseguir encaminhamento para especialidades que procura.  Para melhores esclarecimentos procure a secretaria a secretaria de saúde, porque e de lá que as ordens.  Obs; se o paciente esta doente hoje ele tem que esperar trinta a noventa dias para agendar com o clínico para ser encaminhado para o especialista e aguardar o agendamento. Por favor veja o nosso lado a população esta sofrendo” (Segue cópia anexo);  Considerando-se que, estas reclamações da população já se tornaram corriqueiros aos vereadores e, todos nós (vereadores e população) esperamos uma providencia desta situação por parte da Secretaria da Saúde o mais breve possível.                          REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o Plenário, oficiar ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes informações:   



 

 

1) Isso de fato vem ocorrendo, os médicos dos prontos socorros e dos postinhos médicos, não podem mais encaminhar nenhum paciente para consulta com especialistas e, nem fazer pedidos exames como; endoscopia, ultrassom, Doppler..., como foi exposta nesta carta? (Folha 02 – Requerimento de Informações 182/2012)  2) Segundo as reclamações da população, os pacientes que estão doentes hoje, têm que esperar trinta a noventa dias para agendar com o clínico para ser encaminhado para ao especialista e aguardar o agendamento?  3) Se as questões 1 e 2, forem positivas, o que a Secretaria de Saúde do nosso município esta fazendo para resolver estes problemas, e porque chegou nesta situação?  4) Outras informações que julgarem necessárias.                                 Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 16 de março de 2012.   CARLOS FONTES - Vereador – PSD      
 


